

2015.01.14 No.261-2

### 野球部・空手道部が練習を開始

西濃運輸野球部（田原邦弘部長、林 教雄監督）と空手道部（古橋治美部長、若井敦子監督）は平成27年の活動を1月9日に開始し、本社内の成田山で今年1年の活躍を誓ったあと、初練習で汗を流しました。

野球部の田原部長は全員を前に、「今年の目標はただ1つ。都市対抗連覇を目指し、全力でやろう」と選手らを激励。林監督は、「目標は東京ドームで5試合やって勝つこと。一人ひとりが自分に磨きをかけ、邁進しよう」と話した。野球部は2月9日から和歌山県西牟婁郡上富田町でキャンプを行い、3月21日からの東海地区春季大会に備えます。

また空手道部の古橋部長は、今年のセイノーグループのスローガン『邁進』にちなみ、「今年是一人ひとりが、もう一つ上の目標を持って精進し、邁進しよう」と話し、若井監督は「今年是自己自身が頂点に立ち、部を引っ張っていく自覚を持って目標に向かうこと」と檄を飛ばした。



選手らに話をする林監督（右手前）



必勝祈願をする空手道部



掲載写真の画像データは以下の URL からダウンロードできます。（1月31日まで）

<http://www.seino.co.jp/seino/press/baseball.jpg>

<http://www.seino.co.jp/seino/press/karate.jpg>